

Unser Ausflug nach Verviers

Am Dienstag, dem 2.6.2024, haben die beiden Französisch-Kurse von Frau Winter und Frau Klinger für die Projektstage einen Ausflug nach Verviers unternommen. Dies war eine gute Möglichkeit für die Schüler, ihre im Schuljahr erlernten Fähigkeiten auszuprobieren.

Am Tag zuvor hatten sich die Schüler über Sehenswürdigkeiten informiert und kurze Präsentationen über diese gestaltet. Am nächsten Tag ging es dann endlich los: Um 8 Uhr morgens fuhr der Bus los. Alle freuten sich darauf, die Stadt zu besichtigen, und nach 1,5 Stunden waren wir da.

Als erstes machten wir eine Stadt-Rallye und suchten nach verschiedenen Sehenswürdigkeiten. Unter anderem schrieben wir Postkarten, suchten nach französischen Zeitungen und zählten die Fenster des Rathauses. Nach oder während der Rallye hatten wir die Aufgabe, ein Interview mit einer Person zu führen. Manche Leute hatten keine Zeit oder wollten nicht, andere ließen sich mit einem Schmunzeln auf die Umfrage ein. Später hatten wir Freizeit, nachdem wir uns kurz an einem gemeinsamen Treffpunkt getroffen hatten. In dieser Zeit aßen die meisten Schüler oder gingen einkaufen. Ein beliebtes Ziel war das Schokoladen-Museum „Dacris“.

Nachdem wir ein Gruppenfoto gemacht hatten, stiegen wir um etwa 14 Uhr in den Reisebus ein und fuhren zurück. Trotz des Regens war es ein schöner Ausflug.

